



Síntesis de medios

04 de mayo de 2023

Primeras Planas

Menos a enfermos; más para militares
Migración realiza en el AICM detenciones ilegales
Morena cayó en omisiones para avalar reformas
Morena llama a corcholatas a no “calentarse” y enfocarse en 2023
“Un acto de justicia social, la tarjeta del bienestar para las remesas”
Ebrard presiona otra vez por reglas; Delgado responde: “No se calienten”
Pide aplazar debate sobre Plan B
Pago engañoso
Tendrán estadio

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Al rescate de los animales de compañía

La Brigada de Vigilancia Animal de la SSC, protege a los animalitos y combate el maltrato, además de recordarnos los cinco derechos mínimos que debe tener una mascota: techo, comida, atención veterinaria y esparcimiento. La comisaria de la BVA, Leticia Varela, recuerda que hace un año la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, escaló la brigada a Dirección General, lo que la hace más fuerte, robusta y le da más elementos para defender a los animales de compañía. La BVA, se puede contactar vía sus redes sociales o también por medio de los canales de contacto del Secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**. [MásporMás](#)

Con feria, policías conviven e informan a capitalinos

Elementos de la PBI acompañados de la **Unidad Canina**, participaron en la feria de Seguridad que se llevó a cabo en el Mercado de la Cruz, en la alcaldía Iztapalapa. Como parte de estas labores, brindaron información a los ciudadanos de las tareas y funciones que llevan a cabo los elementos de la PBI, y realizaron actividades didácticas con los más pequeños a fin de reforzar la confianza de la ciudadanía hacia los agentes. [24 Horas](#)

Capturan a ocho presuntos criminales durante cateos

Ocho presuntos integrantes del crimen organizado fueron detenidos por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** durante seis cateos simultáneos en las colonias Miguel Hidalgo, La Estación, Agrícola Metropolitana y San Miguel Zapotitla, de la alcaldía Tláhuac. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

Realizan cateo en el Barrio Bravo

Gran movilización policiaca se registró durante un cateo que llevó a cabo la **policía** en la esquina de República de Argentina y Eje 1 Norte, en el Barrio Bravo de Tepito. [Basta](#)

Botín millonario

Cuatro sujetos asaltaron a punta de pistola una camioneta de valores en la calle Hershel, de la colonia Anzures, en la alcaldía Miguel Hidalgo, y se llevaron un botín de 4 millones de pesos, además, hirieron a uno de los custodios. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#) / [Al Día](#)

Detenido con arma de fuego, droga y dinero

Un presunto narcomendista en posesión de un arma de fuego y más de cien envoltorios de posible droga y dinero en efectivo, fue detenido por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calles de la colonia Pedregal de Santa Úrsula. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

04 de mayo de 2023

Enfrentamiento deja 3 lesionados

Dos agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lesionados, un delincuente herido de un balazo y tres detenidos, fue el saldo de un enfrentamiento entre policías y delincuentes en calles de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)

Detienen a mujer que robo a una adulta mayor

Con apoyo del C2 Sur, una mujer que posiblemente desapoderó de sus pertenencias a una adulta mayor en calles de la colonia San Jerónimo Aculco, alcaldía Magdalena Contreras fue detenida por **elementos de la SSC**. [La Prensa](#)

Matan a custodio durante intento de asalto en la GAM

Un custodio de seguridad privada murió tras recibir varios impactos de bala durante un presunto intento de asalto, en la colonia San Juan de Aragón II Sección, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Tras los hechos elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegaron labores de patrullaje por la zona, a fin de dar con los responsables. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

"¡Hay que tener más miedo a los vivos!"

Un sujeto fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras registrarse una balacera dentro del Panteón San Isidro, en la alcaldía Azcapotzalco. El saldo fue de una mujer herida y un hombre muerto identificado como "El Caramelo", testigos señalan que el ataque fue en venganza por la muerte de "El Mike", sujeto que sepultaban al momento del ataque. [Basta](#)

Matan a agente de la GN en riña callejera

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos presuntos vendedores que mataron a tiros a un agente de la Guardia Nacional, que se encontraba de descanso, durante una riña en calle Colima, en el Pueblo de San Lorenzo Tezonco, alcaldía Iztapalapa. [Basta](#)

Comerciantes informales bloquean Eje Central

Un grupo de comerciantes informales de la zona del Centro Histórico, bloquearon por varias horas la circulación del Eje Central en protesta porque no se les permite colocar sus puestos entre las calles República de Argentina y Brasil. La Secretaría de Seguridad realizó los cortes a la circulación y agilizó el tránsito vehicular. [Basta](#)

Presumen la baja de delitos del 50% en AO

Derivado de las acciones implementadas con la estrategia Blindar AO los delitos de alto impacto redujeron 50% en el mes de abril de este año, comparado con el mismo periodo de 2021, precisó la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón. Destacó que según la información de Compare Statistics (Compstat) de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se puede apreciar que la estrategia Blindar AO ha sido fructífera. [24 Horas](#) / [El Universal](#)

Columna Invitada: La contienda por la CDMX / Adriana Moreno Cordero

En la CDMX, Morena tendría las contras, en lo que respecta a la elección de Jefe de Gobierno de la capital. Sin embargo, es un hecho que no por ello la Alianza "Va por México" debe confiarse. Morena ha venido manejando nombres para contender por ese cargo, siendo la primera carta el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana de la CDMX, **Omar García Harfuch**; sin soslayar las bardas que dicen #EsRosalcela, y por ahí en un lugar muy secundario están: Clara Brugada, la alcaldesa en Iztapalapa. [Contra Réplica](#)

Secretaría de Gobierno

Acuerdo por el que se modifica el Sistema de Datos Personales denominado "Personas liberadas de **Centros de Reclusión de la Ciudad de México** para su reinserción social y familiar". [Gaceta Oficial de la CDMX](#)



Síntesis de medios

04 de mayo de 2023

Policiaco

Levantán a chavo en Iztapalapa y lo tiran muerto

Una mujer, reportó la aparición de su hermano inconsciente, a unos pasos de su domicilio ubicado en las calles 4 de diciembre de 1860 y Canal del Moral, alcaldía Iztapalapa. **Fuentes policiales** informaron que una vecina observó a unos sujetos que aventaron el cuerpo del joven y huyeron a bordo de una camioneta, descripción que coincide con las imágenes que los **policías capitalinos** obtuvieron de una cámara de vigilancia. [El Gráfico](#)

Tétrico hallazgo

El cuerpo de un hombre fue hallado colgado de lo alto de una torre de alta tensión en la colonia Santa María Aztahucán, alcaldía Iztapalapa. Hasta el punto se desplazaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes al verificar la emergencia solicitaron la presencia de paramédicos, quienes tras revisar al hombre confirmaron el deceso. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Encuentran a un hombre colgado

Colgado de la rama de un árbol fue hallado el cuerpo sin vida de un hombre en presunta situación vulnerable en las inmediaciones de la colonia Industrial, de la alcaldía Gustavo A Madero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se movilizaron al punto para verificar la emergencia, tras solicitar una ambulancia paramédicos certificaron la muerte. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Se echó una pestaña y choco contra poste

El conductor de un vehículo se quedó dormido y chocó contra un señalamiento y un árbol en Periférico y Zacatepetl, colonia Parque del Pedregal, en la alcaldía Tlalpan. El hombre resultó lesionado, por lo que fue trasladado por rescatistas del **ERUM** a un hospital. [Basta](#)

Los bajan en Tlalpan

Un sujeto fue ultimado a tiros por sicarios que viajaban en una motocicleta en el cruce de las calles Narciso Mendoza y Benjamín Orvañanos, colonia Miguel Hidalgo Tercera Sección. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Se incendia terraza de restaurante, en Tláhuac

Un fuerte incendio se registró en la terraza de un restaurante ubicado en avenida Tláhuac, colonia Los Olivos, en la alcaldía Tláhuac; 150 metros del negocio fueron arrasados por las llamas que alcanzaron los tres metros de altura. No se reportaron lesionados. [Basta](#)

Salpican de sangre Cuauhtepc

Dos hombres fueron asesinados a tiros en distintos hechos en calles de la alcaldía GAM. El primer ataque ocurrió en la colonia Palmatitla, donde un sujeto fue atacado a balazos a bordo de su automóvil tipo taxi. Minutos después fue ejecutado otro hombre en calles de la colonia Forestal, en un aparente ajuste de cuentas. **Agentes preventivos** acudieron a verificar ambos reportes, por los hechos no hubo detenidos. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

"Mejorar la vida con el deporte"

El trabajo del CMB va más allá de formar a campeones mundiales. Su compromiso es crear programas para que todos aquellos que se encuentren en dificultades, tengan una manera de sobresalir a través de la actividad física y el deporte de los puños, como el programa "Knockout: No tires la toalla", que encabeza la doctora Eunice Rendón, donde vamos a **centros penitenciarios**, se toma un universo de personas privadas de la libertad y se impone un sistema de boxeo con medición psicológica, dijo Sulaimán en entrevista. [El Heraldo de México](#)



Síntesis de medios

04 de mayo de 2023

Justicia

Godoy, "la mejor fiscal del país"

El secretario de Gobierno, Martí Batres, calificó a la fiscal Ernestina Godoy como "la mejor fiscal de todo el país, la mejor fiscal de las entidades federativas". Dijo que es una persona "íntegra, honesta, profesional, prestigiada, con gran respaldo en la Ciudad (...) incluso en el escenario nacional". [El Universal](#)

Denuncian a la titular de la FGJ y a vocero ante la FGR

El diputado federal Jorge Romero y el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, interpusieron una denuncia en la FGR contra la titular de la fiscalía, Ernestina Godoy, y su vocero Ulises Lara. Se detalló que la denuncia es por exhibir videos de una carpeta de investigación en curso, espionaje y tortura. [El Universal](#) / [Reforma](#)

Imagen Destacada

máspormás

